

*Ihr sollt nicht um mich weinen, ich habe ja gelebt.
Der Kreis hat sich geschlossen, der zur Vollendung strebt.
Glaubt nicht, wenn ich gestorben, dass wir uns ferner sind.
Es grüsst euch meine Seele als Hauch im Sommerwind.
Und legt der Hauch des Tages am Abend sich zur Ruh,
send ich als Stern vom Himmel euch meine Grüsse zu.*

Son épouse

Marta **Gehrig-Keller** à Aarau

Ses filles

Nicole **Gehrig Vez**, son mari Jean-Pierre et leurs enfants Bruno et Naïma
à Corcelles-sur-Chavornay

Béatrice **Gehrig**, son compagnon Jean-François **Boschung** à Pully

Ariane **Gander-Gehrig**, son mari Marc et leurs enfants Louise et Claire
à Lausanne

Ses sœurs

Ruth **Bühler**, son mari Max, leurs enfants et petits-enfants à Aarau

Heidi **Rieder**, son mari Hans, leurs enfants et petits-enfants
aux Etats-Unis et en Suisse

ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont la tristesse de faire part du décès de

Felix GEHRIG

1927 – 2019

qui s'est éteint paisiblement le 2 juillet 2019 à l'âge de 92 ans, entouré de
l'affection des siens.

Selon le désir de la famille, la cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité
à Aarau.

Un chaleureux remerciement est adressé au personnel du Lindenfeld à Suhr
pour sa gentillesse et son dévouement.

Domicile de la famille: Marta Gehrig-Keller, Dossenstrasse 24, 5000 Aarau.

Felix, merci pour ton dernier sourire.